

En exécution de la Directive 89/686/CEE du 21 Décembre 1989 concernant le rapprochement des législations des états membres relatives aux équipements de protection individuelle et des décrets n°s 92-765, 766 et 768 du 29 Juillet 1992 portant transposition de cette Directive en droit français,
In accordance with the Directive 89/686/EEC of 21 December 1989 on the approximation of the laws of the Members States relating to personal protective equipment and with decrees number 92-765, 766 and 768 of 29 July 1992 which transpose this directive into french law,

Nom de l'organisme habilité **UNION TECHNIQUE DE L'AUTOMOBILE**
Name of approved inspection body **DU MOTOCYCLE ET DU CYCLE**

Adresse : Autodrome de Linas-Montlhéry - B. P. 20212 - 91311 Montlhéry Cedex FRANCE
Address

habilité par arrêté du Ministère du Travail, de l'emploi et de la formation professionnelle en date du 11 août 1992
approved by order from the Employment Ministry dated 11 August 1992

identifié sous le numéro 0069 (publié au JOCE du 21 août 1992)
identified under number 0069 (published in OJEC of 21 August 1992)

attribue
give

ATTESTATION D'EXAMEN CE DE TYPE
EC CERTIFICATE

N°0069/191/158/08/09/09234

au modèle d'équipement de protection individuelle suivant :
to the following personal protective equipment :

▪ dénomination : Casque de protection pour l'industrie
denomination :

▪ marque commerciale : MSA GALLET
trade name or mark

▪ fabricant : **MSA GALLET SA**
manufacturer ZI Sud – BP 90
01400 CHATILLON SUR CHALARONNE

